

laquelle un montant de \$350 est demandé, cette avenue n'appartenant pas à la Ville.

13.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant un crédit de \$1,500 pour décorer et illuminer l'Hôtel de Ville.

*Résolu:* De souscrire audit rapport.

14.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant un crédit de \$380 pour installer deux cabinets d'aisance et deux éviers dans la maison d'école de Villaray.

M. l'échevin L'Espérance se présente devant la Commission à l'appui de cette demande.

*Résolu:* De souscrire à ce rapport.

15.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant un crédit de \$75,000 pour acheter un emplacement pour y construire une nouvelle Cour du Recorder.

Question différée.

16.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit de \$250 pour l'émondage des arbres sur l'île Sainte-Hélène.

*Résolu:* De souscrire audit rapport.

17.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$320 de l'item "Salaires du surintendant de l'île Sainte-Hélène" et d'appliquer ce montant à l'achat de lampes à l'huile ou à la gazoline pour le Parc La Fontaine.

*Résolu:* De souscrire audit rapport.

18.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'acheter certaines propriétés dans le voisinage immédiat du Parc Mont-Royal.

Question différée.

19.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$25 pour dépenses imprévues.

*Résolu:* De souscrire audit rapport.

20.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$85 pour dépenses casuelles et frais de transport (Département des Edifices).

*Résolu:* De souscrire audit rapport.

21.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de donner instruction au Département en Loi de défendre le Conseil sur la requête pour bref d'injonction demandée par M. E. W. Villeneuve, et que le Département en Loi soit autorisé à requérir les services d'un conseil à ce sujet, ledit conseil devant être désigné par ledit Département conjointement avec Son Honneur le Maire, et qu'un montant de \$500 soit mis à la disposition du Département en Loi à cette fin.

Ajournement.

RENE BAUSET,  
Sous-greffier de la Ville.

## COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSESES

Compte rendu de l'assemblée du 9 août.

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, président, Nault, Resther, Leclaire, Lavallée, McKenna.

1.—La sous-commission nommée à la dernière séance fait rapport qu'elle a visité le terrain proposé par M. l'échevin Turner pour l'établissement d'un parc dans le quartier Saint-Gabriel, et, à ce sujet, M. l'échevin Turner souhat à la Commission une option de M. Décarie pour l'achat par la Ville à 30c le pied, d'hui un mois, du terrain en question.

*Résolu:* De nommer une sous-commission composée de M. le président, des échevins Resther et Lavallée, pour rencontrer M. Décarie afin d'obtenir de plus amples informations, spécialement quant aux dimensions exactes du terrain offert dans l'option.

2.—La même sous-commission fait rapport qu'elle a visité le parc situé dans le quartier de Lorimier avec les bâtiments y érigés, et qu'elle a donné immédiatement instruction au Surintendant des Parcs de la Ville de prendre le tout sous sa direction.

Après délibération, il est

*Résolu:* En conséquence.

being City property and being, for this reason, deducted from said report.

13.—From the City Hall Committee, for an appropriation of \$1,500 to decorate and illuminate the City Hall.

*Resolved:* To concur therein.

14.—From the City Hall Committee, for an appropriation of \$380 to install 2 water closets and 2 sinks in Villaray School-house.

Ald. L'Espérance appeared before the Committee and supported said demand.

*Resolved:* To concur therein.

15.—From the City Hall Committee, for an appropriation of \$75,000 to purchase land for the erection of a new Recorder's Court.

Consideration deferred.

16.—From the Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$250 to trim trees on St. Helen's Island.

*Resolved:* To concur therein.

17.—From the Parks and Ferries Committee, to vary a sum of \$320 from the item "Salary of the Superintendent of Ste. Helen's Island" and apply same to the purchase of coal oil or gasoline lamps for La Fontaine Park.

*Resolved:* To concur therein.

18.—From the Parks and Ferries Committee, to purchase certain properties adjoining Mount Royal Park.

Consideration deferred.

19.—From the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$25 for unforeseen expenses.

*Resolved:* To concur therein.

20.—From the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$85 for contingencies and transportation (Building Department.)

*Resolved:* To concur therein.

21.—*Resolved*—That a report be made to Council recommending that instructions be given to the Law Department to defend the action of the Council *in re* demand for a writ of injunction by Mr. E. W. Villeneuve, and that the Law Department be empowered to consult counsel in this connection, said counsel to be designated by the Law Department jointly with His Worship the Mayor, and that a sum of \$500 be placed at the disposal of the Law Department for that purpose.

Adjourned.

RENE BAUSET,  
Asst. City Clerk.

## PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of August.

Present: Ald. Lévesque, chairman, Nault, Resther, Leclaire, Lavallée, McKenna.

1.—The sub-committee appointed at the last meeting to examine the piece of land suggested by Ald. Turner as a suitable site for a park in St. Gabriel ward, made a report, and, in this connection, Ald. Turner submitted to the Committee an option from Mr. Décarie, good for one month, for the purchase by the City of a piece of land, at 30c a foot.

*Resolved:* That a sub-committee composed of the chairman, of Ald. Resther and Lavallée, be appointed to meet with Mr. Décarie so as to obtain further information, specially as to the exact area of the piece of land offered in the option.

2.—The same sub-committee made a report stating they had visited the park in deLorimier ward and the buildings therein erected, and that they had, at once, given instructions to the superintendent of Parks to take full charge of same.

After deliberation, it was

*Resolved:* To concur in said report.